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令和６年度さぬき市教育委員会第３回定例会会議録 

１ 日  時 

 

令和６年６月２５日（火） 

開 会  午後 １時３０分 

閉 会  午後 ２時２３分 

２ 場  所 寒川第２庁舎会議室 

３ 出席状況 出 席 教育長 和田 浩二 

委員 樫原 秀樹 

多田 俊 

岡田 保 

西尾 由香 

欠 席 委員 得丸 慶子 

事務局 教育部長 佐藤 美由紀 

教育総務課長 細川 史朗 

学校教育課長 高西  恵 

生涯学習課長 大生 直樹 

幼保こども園課長 酒井 有紀 

人権推進課長 山田 謙二 

教育総務課課長補佐 多田 端子（会議録作成者） 

その他説明等のため出席した者 なし 

４ 会議に付した議案及び審議結果 

日 程 議案番号 件  名 審議結果 
公開 

状況 

日程第１  会期の決定について ― 公開 

日程第２  会議録署名委員の指名について ― 公開 

日程第３  
令和６年度さぬき市教育委員会第２回定例会

会議録の承認について 
原案承認 公開 

日程第４  教育長の報告 ― 公開 

日程第５ 報告第 17号 

令和６年さぬき市議会第２回定例会に提案す

る教育関係議案の意見について（工事請負契約

の締結について（令和６年度長尾小学校旧校舎

解体工事）） 

原案承認 公開 

日程第６ 報告第 18号 
さぬき市小学校社会科副読本編集委員の委嘱

について 
原案承認 公開 

日程第７ 報告第 19号 さぬき市図書館協議会委員の任命について 原案承認 公開 

日程第８ 議案第 10号 
さぬき市文化資料展示館運営協議会委員の委

嘱について 
原案可決 非公開 

日程第 9 議案第 11号 
さぬき市文化財保護審議会委員の委嘱につい

て 
原案可決 非公開 

資料説明  

５ 会議録署名 教育長 和田 浩二 委員 多田 俊 
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６ 特記事項 なし 

７ 会議内容 

開 会 

教育総務課長 ただ今から、令和６年度さぬき市教育委員会第３回定例会を開会します。開会

に当たり、樫原委員より御挨拶をいただきます。 

樫原委員 （挨拶） 

教育総務課長 ありがとうございました。 

それでは、以後の議事進行を教育長にお願いします。 

教育長 それでは、議事に移ります。 

傍聴申請について、教育総務課長から報告してください。 

教育総務課長 傍聴申請は、ありません。 

教育長 本定例会における議案のうち、議案第１０号及び議案第１１号は、人事に関す

る案件であることから、非公開とすべきと思います。 

お諮りします。 

議案第１０号及び議案第１１号の審議については、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第１４条第７項の規定により、非公開としたいと思いますが、こ

れに御異議ありませんか。 

各委員 異議なし。 

教育長 異議なしと認めます。 

よって、議案第１０号及び議案第１１号の審議は、非公開で行います。その他

の議案審議については、傍聴を許可します。 

教育長 それでは、本日の議事日程は、お手元の議事日程表のとおりです。この議事日

程について御異議ありませんか。 

各委員 異議なし。 

教育長 異議なしと認めます。よって、議事日程については、お手元の議事日程表のと

おりとします。 

日程第１ 会期の決定について 

教育長 日程第１「会期の決定について」に入ります。 

本会議の会期は、本日１日限りとしたいと存じますが、これに御異議ありませ

んか。 

各委員 異議なし。 

教育長 異議なしと認めます。よって、本会議の会期は、本日１日限りとします。 

 

日程第２ 会議録署名委員の指名について 

教育長 日程第２「会議録署名委員の指名について」に移ります。 

さぬき市教育委員会会議規則第９条第３項の規定に基づき、本会の会議録署名

委員に多田委員を指名します。よろしくお願いします。 

 

日程第３ 令和６年度さぬき市教育委員会第２回定例会会議録の承認について 
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教育長 日程第３「令和６年度さぬき市教育委員会第２回定例会会議録の承認につい

て」を議題とします。会議録について、事務局から説明してください。 

教育総務課長 （会議録の説明） 

教育長 ただ今の説明について、御質問等がありましたら発言をお願いします。 

教育長 御質問、御意見等がないようですので、採決を求めます。本案を原案のとおり

承認することに御異議ありませんか。 

各委員 異議なし。 

教育長 異議なしと認めます。よって、本案は、原案のとおり承認されました。 

 

日程第４ 教育長の報告 

教育長 日程第４「教育長の報告」に移ります。教育長の報告について、事務局から報

告してください。 

教育部長 報告事項１ 教育施設の整備等に係る契約の締結について 

（前回報告後の教育委員会主要業務について報告した。） 

報告事項２ 会計年度任用職員の採用について 

（前回報告後の会計年度任用職員の採用について報告した。） 

報告事項３ 教育委員会業務報告 

（前回報告後の教育委員会主要業務について報告した。） 

報告事項４ その他 

教育長 ただ今の報告について御質問等がありましたら順次発言をお願いします。 

委員 ６月４日の「中堅教員等研修会」についてです。今年度の研修の具体的な内容

を教えてください。対象者数や研修内容などが分かればお願いします。 

学校教育課長 具体的な内容については、会議終了後に詳細な資料をお渡しします。 

教育長 補足ですが、この日の研修会では、５名程度の教員が出席していました。内容

は、法規についてでした。詳しい内容は、後ほど資料で御確認ください。 

教育長 他にありませんか。 

御質問等がないようですので、次に移ります。 

 

日程第５ 報告第１７号 令和６年さぬき市議会第２回定例会に提案する教育関係議案の意見

について（工事請負契約の締結について（令和６年度長尾小学校旧校

舎解体工事）） 

教育長 日程第５、報告第１７号「令和６年さぬき市議会第２回定例会に提案する教育

関係議案の意見について（工事請負契約の締結について（令和６年度長尾小学校

旧校舎解体工事））」を議題とします。 

議案の朗読を省略し、事務局から説明してください。 

教育総務課長 （議案の説明） 

教育長 本案について、御質問、御意見等がありましたら順次発言をお願いします。 

教育長 御質問、御意見等がないようですので、採決を求めます。本案を原案のとおり

承認することに御異議ありませんか。 

各委員 異議なし。 
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教育長 異議なしと認めます。よって、本案は、原案のとおり承認されました。 

 

日程第６ 報告第１８号 さぬき市小学校社会科副読本編集委員の委嘱について 

教育長 日程第６、報告第１８号「さぬき市小学校社会科副読本編集委員の委嘱につい

て」を議題とします。 

議案の朗読を省略し、事務局から説明してください。 

学校教育課長 （議案の説明） 

教育長 本案について、御質問、御意見等がありましたら順次発言をお願いします。 

教育長 御質問、御意見等がないようですので、採決を求めます。本案を原案のとおり

承認することに御異議ありませんか。 

各委員 異議なし。 

教育長 異議なしと認めます。よって、本案は、原案のとおり承認されました。 

 

日程第７ 報告第１９号 さぬき市図書館協議会委員の任命について 

教育長 日程第７、報告第１９号「さぬき市図書館協議会委員の任命について」を議題

とします。 

議案の朗読を省略し、事務局から説明してください。 

生涯学習課長 （議案の説明） 

教育長 本案について、御質問、御意見等がありましたら順次発言をお願いします。 

委員 図書館条例では、協議会は、委員１０人以内をもって組織するとありますが、

今回任命をするのは、８人です。やはり、公募しても、人数が集まらないんでしょ

うか。 

生涯学習課長 公募しましたが、応募が１人でしたので、結果的に８人となりました。 

教育長 御質問、御意見等がないようですので、採決を求めます。本案を原案のとおり

承認することに御異議ありませんか。 

各委員 異議なし。 

教育長 異議なしと認めます。よって、本案は、原案のとおり承認されました。 

 

資料説明 

教育長 ここで、資料説明を行います。事務局から説明してください。 

（１）令和６年さぬき市議会第２回定例会における教育委員会関係質疑・答弁の概要について 

（２）剣淵小学校交流事業のさぬき市交流団名簿及び日程について 

（３）要保護及び準要保護児童生徒の認定状況について 

（４）区域外就学等について 

（５）さぬき市教育委員会の事務の点検及び評価報告書（素案）について 

教育長 資料について御質問等ありますか。 

委員 教育委員会の事務の点検及び評価報告書についてですが、６ページの成果の後

段部分は、課題の内容になるかと思います。 

委員 報告書の１３ページ、部活動の地域移行の段階的な実施について、課題の部分
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は、表現の仕方を工夫した方が良いと思います。 

委員 報告書の１６ページ、学校危機管理体制の充実について、課題の部分、「近年

多発している不審者への対応には課題がある。」という表記ですが、もう少し具

体的な内容を記載した方が良いと思います。 

また、報告書の１７ページ、多様性を認め合う学級・学校づくりについて、成

果の欄に「若干ではあるが、多様性を尊重したいと思う児童生徒の割合が増え

た。」とありますが、何を基準とした判断なのか、記載した方が良いと思います。 

教育長 他に、ありませんか。 

 

教育長 それでは、続いて、非公開審議に移ります。 

 

日程第８ 議案第１０号 さぬき市文化資料展示館運営協議会委員の委嘱について 

 ・・・（非公開審議）・・・ 

審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

日程第９ 議案第１１号 さぬき市文化財保護審議会委員の委嘱について 

 ・・・（非公開審議）・・・ 

審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

教育長 それでは、非公開を解きます。 

  

○ 次回教育委員会定例会の日程について 

 定例会を令和６年７月２４日（水）午後１時３０分開会で決定した。 

 

閉  会 

教育長 以上で令和６年度さぬき市教育委員会第３回定例会を終わります。 

さぬき市教育委員会会議規則第９条第２項の規定に基づき、署名します。 

 

令和６年  月  日 

 

さぬき市教育委員会 

 

教 育 長 

 

委   員 


